

Intentions de messe du 17 au 24 septembre 2023

Dimanche 17 septembre 2023 11h	<b style="color: green;">24^e dimanche du temps ordinaire (Vert) Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s Thérèse Delisle † / Succession Thérèse Delisle Agnes Bérubé † / Succession Agnes Bérubé
Mardi 19 septembre 2023 16h30	<b style="color: green;">Férie (Vert) Robert Ruel † / Succession Robert Ruel Pierre-Georges Roy † / Succession Pierre-Georges Roy Thérèse Delisle † / Succession Thérèse Delisle
Jeudi 21 septembre 2023 16h30	<b style="color: red;">St Matthieu, Apôtre et Évangéliste (Rouge) Thérèse Delisle † / Succession Thérèse Delisle Robert Ruel † / Succession Robert Ruel Francis Engel † / Succession Francis Engel
Dimanche 24 septembre 2023 11h	<b style="color: green;">25^e dimanche du temps ordinaire (Vert) Dr. Raymond Sabbagh † / Sa famille Agnes Bérubé † / Succession Agnes Bérubé Michèle Savoie † / Son époux Jean-Marie Boisvert

Vos offrandes du 10 septembre 2023

Quêtes	423,50\$
Dîmes	----
Dons	520,00\$
Réparations majeures	-----

Merci

Mariage

Le 23 septembre, *Andrew Kuzbel et Laura Cistera*

Funérailles

Le 23 septembre, *Pierre Poulin* à l'âge de 48 ans

Baptême

Le 24 septembre, *Élica Lacroix Plourde*, fille de
Jean-Philippe Lacroix et Catherine Plourde

Le 24 septembre, *Juliette Lacroix*, fille de
Charles-Alexandre Lacroix et Stéphanie Gourdeau

« **Je ne te dis pas sept fois,
mais
Soixante-dix fois sept fois.** »

(Matt 18, 21-35)

Il nous faut toujours recommencer. Il nous faut toujours pardonner. La vie est un continuuel recommencement. À partir du moment où je n'accepte plus de recommencer, je suis perdu, la vie perd tout son sens.



Les parents le savent qui chaque jour reprennent les mêmes recommandations à leurs enfants qui partent pour l'école. N'oublie pas tes livres. N'oublie pas tes bottes.

Les éducateurs le savent, qui doivent répéter et faire répéter les mêmes leçons aux enfants à l'école. Rares sont ceux ou celles qui apprennent du premier coup. Il faut pratiquer. Refaire les mêmes gestes jour après jour. Refaire ses lettres. Refaire ses additions et ses soustractions jusqu'à ce ça finisse par pénétrer.

Cent fois sur le métier remettez votre ouvrage. disait Boileau. On était bien obligé de constater que c'était vrai. Pour qu'un travail soit bien fait, il faudra toujours s'y arrêter et le retoucher jusqu'à satisfaction.

Voilà qui est vrai dans la vie. Voilà qui est vrai dans le travail. Voilà qui est vrai dans l'amour. Le Seigneur nous dit que c'est aussi vrai dans nos relations les uns avec les autres.

Nous aurons toujours besoin de nous reprendre. Nous aurons toujours besoin de faire le ménage. Pour que la vie soit belle et pour que nous puissions l'apprécier, il faudra toujours la repolir et recommencer. Il faudra toujours permettre à l'autre de se reprendre et de s'améliorer.

Saint Pierre était inquiet : "**Mais, Seigneur, combien de fois devrais-je pardonner à mon frère qui est coupable envers moi ?**" La réponse de Jésus est sans équivoque : « **Non pas sept fois, mais bien soixante-dix fois sept fois.** " Tout le monde sait la signification de cette expression dans la bouche de Jésus. Tu veux savoir combien de fois. Eh bien sache-le. Toujours. Tu devras pardonner toujours. Parce que le pardon c'est la vie. Si tu ne pardonnes pas à ton frère, tu lui enlèves la vie. Tu l'empêches de vivre. Tu le condamnes à mort.

Sans ton pardon à ton frère, tu le condamnes et tu te condamnes. Sans ton pardon à toi-même, tu risques aussi de te condamner. Et Jésus d'ajouter. "**C'est ainsi que mon Père vous traitera, si chacun de vous ne pardonne pas à son frère de tout son cœur.**"

Jean Jacques Mireault prêtre

Le bonheur

Jour après jour, la vie nous bouscule dans tous les sens. Le temps file à toute vitesse, les responsabilités se multiplient, les imprévus aussi. Souvent, le stress prend le dessus et nous fait perdre de vue notre propre rythme intérieur. Le défi ultime consiste à trouver un peu de calme dans le brouhaha du quotidien et y parvenir est essentiel.

Si nous attendons les occasions parfaites pour être heureux, elles risquent de ne jamais se produire ou très rarement. C'est à nous de renouer avec notre espace intérieur toujours prêt à nous accueillir et nous rappeler qu'ici et maintenant, tout va bien. C'est à chacun de nous de faire une place pour le calme, la quiétude et la zénitude qui sont parties intégrantes de notre être. En chacun et chacune de nous existe une oasis de paix que personne ne peut altérer. Voici comment Chantal Lacroix présente ses 365 pensées qui mènent au bonheur.

Afin d'aider nos jeunes à découvrir leur oasis de paix et de sérénité, je vous propose, à mon tour, de leur écrire votre recette du bonheur afin de leur rappeler l'importance de s'arrêter, de savourer l'instant, de remettre les choses en perspective, d'arrêter le temps. Quand on développe la capacité de s'ancrer dans le moment présent, le temps n'existe plus. Ne reste plus que la conscience d'avoir le privilège d'être en vie, ici et maintenant.

René Lefebvre

Votre Semainier paroissial en ligne



Vous partez bientôt en vacances, gardez contact avec nous. Chaque semaine, le Semainier paroissial rend compte de la vie locale, invite à la réflexion et indique les dates d'activités prochaines.

Votre semainier et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à : www.semainierparoissial.com

Les cyber-suggestions du Semainier

Mont-Saint-Michel

En France, le Mont-Saint-Michel attire toujours des touristes. Mais on voudrait bien les y loger convenablement ! On a lancé une campagne de financement afin de restaurer un prieuré, tout près, qui offrir différents services aux pèlerins.

www.pelerin-montsaintmichel.org

Site proposé par François Gloutnay